



Découvrir la DP3

publié le 10/05/2014 - mis à jour le 12/02/2015

Descriptif :

Interview de Mme Niel, professeur de français, qui enseigne également en DP3

Nous avons posé quelques questions, à Mme Niel, professeur de français au collège, pour mieux savoir ce qu'est la DP3.

▶ Pourquoi le nom DP3 ?

DP3 signifie découverte professionnelle 3h.

▶ À quoi sert la DP3 ?

C'est une option proposée aux élèves de troisièmes pour découvrir les métiers ou faire des recherches sur l'orientation.

▶ Pourquoi les 3èmes peuvent choisir cette option et pas les autres classes ?

En 3ème, il y a un palier d'orientation. Cette option permet donc de mieux s'orienter.

▶ Est-ce que les élèves pratiquant l'option euro ou latin peuvent choisir l'option DP3 ?

Non... Ils auraient bien trop d'heures de cours.

▶ Combien y a-t-il d'élèves par classes ?

Cette option est limitée à 15 élèves parce qu'une fois par mois, nous allons visiter des entreprises et on se déplace en mini-bus.

▶ Comment s'inscrire en DP3 ? Y' a-t-il une sélection ?

Oui il y a une sélection. Les élèves doivent être autonomes et ils doivent avoir l'esprit d'initiative. Un bon comportement est également exigé.

▶ Pourquoi avez-vous choisi de participer à cette option ?

Cela me permet de travailler avec les élèves d'une autre façon qu'en cours de français : en petit groupe, et en salle informatique par exemple. Vous voyez, je ne m'en lasse pas puisque voici neuf ans que j'assure cet enseignement.

▶ Êtes-vous seule à enseigner cette option ?

Non, je travaille en binôme avec un autre enseignant. Depuis deux ans, il s'agit de Mme Brisou.